

EN LA COMUNA DE LA SERENA

DEFINEN A REPRESENTANTES PARA LA FINAL REGIONAL DE AJEDREZ



Con una destacada participación, la capital regional ya cuenta con los finalistas que competirán en la próxima etapa de los Juegos Deportivos Escolares 2025.

De acuerdo con los profesores y entrenadores, el campeonato mantuvo un buen ritmo de juego y demostró un alto nivel competitivo entre los participantes.

En el salón VIP del estadio La Portada y con la participación de 32 ajedrecistas provenientes de distintos establecimientos educacionales de La Serena, se desarrolló la etapa comunal del campeonato de esta disciplina de los Juegos Deportivos Escolares 2025.

Desde tempranas horas del pasado martes, escolares de las categorías sub 14 y juvenil — tanto en damas como en varones — se enfrentaron en un torneo que se jugó en cinco rondas bajo el sistema suizo. En la categoría juvenil, debido al número de participantes, se aplicó el sistema

Resultados por categoría:

Sub 14 Absoluto:

- 1° Clemente Rojas Castillo (The International School)
- 2° Pablo Carvajal Núñez (Colegio Santo Tomás)

Sub 14 Damas:

- 1° Claudia Heise Hidalgo (Colegio Alemán)
- 2° Elysia Rodríguez (Colegio José Miguel Carrera)

Juvenil Damas:

- 1° Fernanda Salazar Nieto (Colegio Serena)
- 2° Daniesky Albarrán Quero (Colegio José Miguel Carrera)

Juvenil Absoluto Varones:

- 1° Santiago Quintero Sánchez (Escuela Industrial Salesiana San Ramón)
- 2° Benjamín Castillo Rojas (Colegio Elena Bettini)

Estos estudiantes serán los representantes de La Serena en la final regional, que se disputará el próximo 27 de mayo en la misma ciudad.

Round-Robin a doble vuelta, por lo que todos los competidores disputaron dos partidas entre sí.

En la categoría sub 14 Absoluto, el vencedor en varones fue Clemente Rojas Castillo (The International School), mientras que en el torneo femenino se impuso nuevamente Claudia Heise Hidalgo (Colegio Alemán).

De acuerdo con los profesores y entrenadores presentes, el campeonato mantuvo un buen ritmo de juego y demostró un alto nivel competitivo entre los participantes. La modalidad suiza, reconocida por emparejar a los jugadores según su rendimiento, permitió que el evento fluyera de manera ordenada y dinámica.



COLEGIO INGLÉS CATÓLICO